
発 北 議 第 １ ０ 号  

平成２７年 １月３０日  

 

北栄町長 松本 昭夫 様 

 

北栄町議会議長 井上 信一郎 

 

議会報告会における参加者からの要望等について（通知） 

 

 平成２６年１１月７日に由良宿１区公民館、１３日に原公民館で開催し

た標記報告会において、下記のとおり参加者から町行政に対しての要望等

がありましたので、北栄町議会報告会実施要綱第９条第２項の規定により

通知します。 

 

記 

参加者からの要望等 

（由良宿１区） 

○由良宿 1 区では地域の共同作業が、例えばクリーン作戦など、町ではな

く県が相手となる。川岸の草刈り、清掃作業などは町を飛び越えて、県へ

の要望となるが、町になんとか後押ししてほしい。 

 

○JA 鳥取中央大栄支所前のガソリンスタンド跡地を何とかしてほしい。 

 

○宅地化が進んで、畑灌（はたかん）の水が出なくなった。畑灌道路（2

ｍ未舗装路）の維持管理は誰が行うのか。要望してもたらい回しされては

困る。※補足説明：土地改良区管理の道路を利用していた住民が、その道路の修繕

を土地改良区に求めたが、隣接する畑が土地改良事業対象外となったため、生活道

路となり、管理は町だと言い、管理しなくなった。どちらが管理するのか。といよ

うな話でした。 

 



○町道の草刈りのガソリン代の支援、草刈機も足りない。町の助成が欲し

い。 

 

○運転免許試験場跡地は。巨大迷路もさることながら、敷地の用途をはっ

きりさせては。 

 

○町民運動会は大栄地区の参加自治会が少ない。今年は全部で２６自治会

のうち、７自治会であった。お台場公園でもできるのではないか。そうす

れば大栄地区の参加が増える。砂丘祭りもお台場公園でやってほしい。 

 

（原） 

○県の計画では４５歳までの新規就農者には、手厚いものがあるがそれ以

上の人にはない。また、遊休農地を減らしたいといいながら、北栄町では

５０アール以上もってなければ貸し借りができないといわれた。検討して

もらいたい。※補足説明：基準を下げるなどして、少ない面積でも貸し借りできる

ようにならないか。というような話でした。 

 

○北条小のスクールバス導入は、児童の安全確保のためだが、中学生の安

全も考えてほしい。街灯の整備や通学路を見直してほしい。不審者の事案

もあるので再検討してほしい。 

 

○行政防災無線だが、風向きによっては聞き取りにくい。いついかなる場

合でも聞き取れないでは困るので是非とも設備の増設をお願いしたい。 

 

○大栄小中から六尾方面に向かう通学路の坂道で、大きな事故も起きてい

るので融雪装置などつけてほしい。 


